

Unsere geliebte Aida hat uns nach einem langen und zufrieden Leben bereits im Oktober letzten Jahres verlassen.

Sie kam als kleines Mädchen zu uns und erfüllte uns mit Freude. Aida hat Familienzuwachs erlebt und hat sich sowie um meinen Sohn, als auch herzlich um die Kinder meiner Schwester gekümmert. Dabei war Aida immer geduldig und liebevoll. Ich habe auch immer gerne gesagt, das sie gar nicht weiß das sie ein Hund ist, sondern denkt das sie ein Schaf ist.

Unsere Aida hat sich auch mit den Katzen der Nachbarn angefreundet, sodass die Katzen auch gerne mit in Aidas Körbchen schlafen durften.

Aber wie es im Leben leider so ist, wird man älter. Bei Aida kamen die Beschwerden sehr schnell und plötzlich, sodass sie nicht lange leiden musste. Die Nieren wollten nicht mehr so wie sie sollten, was zwar noch versucht wurde mit Medikamenten auszugleichen. Aber letztendlich ging es mit dem Laufen die letzten Tage nicht mehr.

Aida hat immer ein Platz bei uns im Herzen und wir bedanken uns bei ihnen und natürlich bei Aida für die schöne Zeit mit ihr.

Viele Grüße

Marek und Familie Henschke

